

BAR-SUR-AUBE

Une écrivaine belge échange avec les lycéens



L'écrivaine belge Eva Kavian a rencontré des élèves de seconde de Gaston-Bachelard.

Eva Kavian était de passage à Bar-sur-Aube, mardi. L'écrivaine belge de 54 ans a échangé avec deux groupes de seconde, au CDI du lycée Gaston-Bachelard.

Tout va bien et *Ma mère à l'Ouest* ont fait l'objet de discussions, dans le cadre d'Interbibly, un dispositif d'organisation de rencontres en faveur de la lecture et du patrimoine écrit en région Grand Est.

La rencontre a été organisée par la professeure de lettres

Élodie Demarquay et la professeure documentaliste Amandine Chantereau.

« *Les répétitions et la ponctuation sont mes points faibles* » ; « *Je m'aime bien et je ne suis pas trop critique avec moi-même* » ; « *Je ne crois pas en l'inspiration. Je vais chercher mon matériel narratif dans les familles d'aujourd'hui* » ; « *Beaucoup de mes romans partent d'une émotion que j'ai ressentie* », a-t-elle pu déclarer aux élèves. ■